

「東米良地域づくり協議会スローガン」
 老いも若きも健康づくりで元気づくり
 みんなで参加の地域づくり活動

<お知らせ&セミナー案内>

- 3月16日(月) 銀上学園卒業式 9:30～ 銀上学園
- 3月20日(金) 銀上春まつり 9:00～ 銀鏡神社伝承館
- 4月7日(火) 銀上学園入学式 9:30～ 銀上学園
- 4月19日(日) 御大師講・鹿倉祭 10:00～ 横平富永武幸さん宅

※尚、新型コロナウイルス流行により中止や延期、内容変更等がある可能性もあります。

※情報提供をお願い致します。
 各任意団体がイベント等計画されましたら、外部からの問い合わせ対応の為事務局へご連絡をお願い致します。

一本杉ウォーキングとあくまき作り

2月2日(日)尾八重一本杉ウォーキングとあくまき作りが、1日に落成式を終えたばかりの尾八重公民館にて行われました。参加者はスタッフ合わせ約140名で、開会行事で尾八重活性化委員会の長友雅章会長の挨拶の後に、あくまき作りに挑戦し、あくまきが茹で上がるまでに、一本杉ウォーキングに出発しました。この日は、とても暖かく一本杉までの道筋もきれいに整備され参加者の足取りも軽やかでした。※尾八重一本杉は西都市指定天然記念物であり樹高は22.5m、幹回りは9.5m、樹齢は450年(1000年以上とも言われている)の巨木である。

初めて見る一本杉の雄大さ、厳しい環境を耐え何百年も米良の歴史を見てきた一本杉はおそらく、伊東一族の豊後落ちも見ていたかもしれませんね。

ウォーキングを終えた参加者は、公民館で猪汁の振る舞いを受け出来上がったあくまきを受けとり大満足の1日を終えました。



東米良通信

発行：東米良地域づくり協議会
 会長：坂本 光志
 事務局：濱砂 隆文
 〒881-1121 ☎0983-49-3031
 住所：西都市大字尾八重9番地
 メール：higasimeras@saito-city.jp

	人口	男性	女性	世帯数
第59区	168名	90名	78名	95戸
第60区	32名	14名	18名	25戸
第61区	43名	26名	17名	33戸
合計	243名	130名	113名	153戸

令和元年度第6号

2020年2月1日現在

西都市消防団出初式

1月12日(日)山角橋下河川敷にて令和2年度の出初式が行われました。



優良分団表彰 令和元年度優良分団 第1分団

小隊訓練表彰 第1分団第2部

日本消防協会会長表彰
 精績章 第1分団本部 分団長 中武 資博
 勤続章 第1分団第3部 団員 甲斐 隆紀
 第1分団第4部 団員 中武 孝志

宮崎県消防協会会長表彰
 精績章 第1分団第1部 団員 濱砂 一幸
 特別表彰(感謝状・家族表彰) 団本部部長 中武 俊博(妻) 中武 仙子 様

西都市消防団長表彰
 第1分団第1部 団員 甲斐 大登
 第1分団第3部 団員 元水 均

東米良地区高齢者クラブ総会

2月13日（木）銀鏡集会所にて東米良地区高齢者クラブ総会が行われました。総会では、米寿を迎えられた2名と、90歳以上の高齢者10名に記念品が贈呈されました。その後、銀鏡駐在所の兼田さんから、「高齢者の交通事故の状況と事故防止の心掛け」という演題で講和がありました。ちなみに最高齢は栗八重の浜砂マサ子さんの95歳です。高齢者の皆さんこれからもお元気にお過ごしください。



もぐら打ち

1月14日（火）今年も恒例のもぐら打ちが行なわれ、銀鏡の谷に子供たちの元気な声が響き渡りました。



東米良支所では、地域づくり協議会と共に防災訓練を実施しました。



銀上の休日

2月22日（土）銀上の休日が銀鏡集会所にて行われました。その中で、12月に行われた「全国小・中学校リズムダンスふれあいコンクール」で、銀上小学校の全国2位になるまでの軌跡が紹介され、子供たちの懸命をに見た人は感動し涙を流しました。銀上学園の皆さん本当にありがとうございました。また、映画「銀鏡SHIROMI」の、報告上映もありました。正式な試写会は4月以降に行われる予定です。



山がっこ銀上「星と銀鏡神楽」

2月22日（土）銀上の休日終了後、午後4時から山がっこ銀上で「星と銀鏡神楽」をテーマに討論会が行われ、パーソナリティに宿神社社家の濱砂武昭氏、映画「銀鏡」のスタッフの赤阪友昭氏、古木洋平氏、かぐらの里の濱砂修司氏が星と銀鏡神楽がいかにか繋がっているか？を討論しました。参加した子供たちには少し難しいお話でしたが、何か感じるものはあったのではないかと思います。その後、猪汁などのふるまい料理を頂き、美郷町中小屋天文台「昴ドーム」の星のソムリエ小松嵩史氏からスライドを使い星についての講演の後、暗くなった銀上グラウンドで星空観測があり専門の望遠鏡で見る星々に子供達も歓声をあげていました。



お伊勢のまつり

2月15日（土）お伊勢の岩屋のおまつりが行われました。お伊勢の岩屋は、「風の宮」ともいわれ雪降り山の向こう側にある「穴様」と呼ぶ「麻藪の岩屋」に洞穴は続いていて、その岩屋に入ると風が起きるといいます。しかし実際に「麻藪の岩屋」まで洞穴を抜けた人はいないし、入って出てきた人はいないと言われています。

